

Walhalla Kegler Fundgrube für Bayernkader

REGENSBURG (odw@): Kegeln

Die SG Walhalla Kegelabteilung beherbergt seit Jahren immer wieder Kadermitglieder des Bayerischen und deutschen Keglerbundes. Derzeit gehören Sandra Brunner und Alexandra Haderlein zur Auswahl der Dachverbände. Vorher waren die SG -lerinnen Kerstin Burger und Tamara Burgis im Kader.

„Die Kadermitgliedschaft ist zwar rein zufällig und die Verpflichtung von Spielerinnen keineswegs gezielt, aber sie ist ein Beweis für die Qualität unseres Bundesligakaders“, meint dazu Trainer Steffen Habenicht.

Sandra Brunner wurde 2012 ziemlich überraschend, ohne vorher im Landeskader gewesen zu sein, für die Auswahl des Deutschen Keglerbundes Classic nominiert. „Ich habe Sandra bei meiner Tätigkeit in Bamberg in der Bundesliga gesehen. Außerdem ist sie in der Schnittliste weit vorne platziert.“ nimmt Bundestrainer Werner Buchs Stellung. „Sie hat eine tolle WM gespielt, war als Einwechsler top und bleibt sicherlich weiter im Kader Richtung Speichersdorf 2015! Sie hat sich mit den Länderspielen und der WM weiterentwickelt. Eine tolle Teamspielerin, die sich voll ins Team einbringt“, lobt Buchs, der als Bundestrainer und Trainer des Deutschenmeisters Victoria Bamberg ein sicheres Auge dafür hat. Kein Wunder, dass auch die SG lerin guten Mutes ist, 2015 bei der WM wieder dabei sein. „Voraussetzung dazu ist sicherlich auch das Spiel bei der SG, deren Team sich zudem für die kommende Saison viel vorgenommen hat“, ergänzt Trainer Habenicht.

Alexandra Haderlein wechselte in diesem Jahr vom Zweitbundesligisten TSV Burgfarnbach zur SG. Nach mehreren Sichtungungslehrgängen in der Jugend seien die Trainer im BSKV erst nach ihrem Wechsel vor vier Jahren in die Bayernliga aufmerksam geworden, erzählt sie selbst. Seitdem befindet sie sich im Landes-kader des BSKV.

Für beide Kaderspielerinnen bedeutet die Mitgliedschaft eine Herausforderung und Ansporn zu neuen Bestleistungen. Während Brunner von einer weit erhöhten Trainingsintensität spricht, verfeinert Haderlein ihre Zieldefinierung vom erhöhten konditionellen Anspruch, der auch getestet wird, bis hin zur Ehre, Kadermitglied sein zu dürfen.

Beide stimmen überein bei der Frage, was besonders gefällt. „Die Neuen werden im Kader ohne Wenn und Aber von der Arrivierten aufgenommen“ und das Training mit den Landestrainern gebe immer wieder neue Impulse, die es auf der heimischen Anlage umzusetzen gelte. Haderlein erwartet sich durch die Mischung von Landes- und Heimtrainern, Habenicht und Ralph Hueber, persönliche Verbesserungen. Dazu setzt sich der SG Neuling das Ziel, durch den Leistungsanstieg mit dem SG Team auch mal international angreifen zu können. Beide würden gerne gemeinsam „bei den Länderspielen mit der deutschen Nationalmannschaft auf Holz- und Punktejagd gehen“ und versprechen, dafür ihr Bestes zu geben.

Waeber Heidi und Dieter, Minoritenweg 17, 93161 **Sinzing**,
Empfänger: MZ, Sportredaktion, „odw“
No: 130819 Kader SG Walhalla

Tel.: 0941 31186 Fax: 0941/ 399 72 30
Fax No: 207 124
Datum: 19.08.2013



Steckbrief: Sandra Brunner Jahrgang 1979, kegelt seit 1990 bei Frei Holz Sulzbach Rosenberg, ist seit 2004 bei der SG. Bestleistungen 617; Besondere Erfolge Zwei Mal 3. Deutscher Meister mit der SG und Teilnahme an der WM 2013. Alexandra Haderlein: Jahrgang 1988; wechselte 2013 von TSV Burgfarnbach zur SG; Bestleistungen 576. (odw)